



# Communiqué de presse

## **Levée de l'avis de ne pas consommer l'eau**

## **10 décembre 2021 – Iqaluit (Nunavut)**

La Ville d'Iqaluit souhaite informer la population qu'à compter du 10 décembre 2021 le ministère de la Santé du Nunavut lèvera l'avis de ne pas consommer l'eau qui est en vigueur depuis le 12 octobre 2021. Ainsi, toute l'eau acheminée par canalisation et par camion est potable et peut être utilisée pour répondre à tous les besoins en eau. L'eau de l'usine de traitement est conforme ou supérieure aux recommandations canadiennes pour l'eau potable.

En raison de la levée de l'avis de ne pas consommer l'eau du ministère de la Santé publique, la Ville arrêtera toute distribution d'eau embouteillée et fermera toutes les stations de remplissage d'eau à partir du 10 décembre 2021.

La Ville tient à remercier toutes les personnes qui ont participé à régler cette situation d'urgence concernant la qualité de l'eau, notamment :

- Le gouvernement du Nunavut et l'administrateur en chef de la santé publique pour leur soutien et leur aide tout au long de cette situation d'urgence, tout particulièrement pour l'approvisionnement en eau embouteillée destinée à la population;
  - Les organisations et entreprises locales qui se sont mobilisées pour soutenir la communauté de diverses façons;
  - Le personnel de la Ville pour leur dévouement, leur flexibilité et leur capacité à faire face à cette situation d'urgence;
  - Les ingénieurs experts-conseils pour leurs efforts diligents qui ont permis à la Ville de répondre aux exigences uniques du ministère de la Santé publique du gouvernement du Nunavut afin de pouvoir lever l'avis de ne pas consommer l'eau;
  - Les entrepreneurs locaux pour leur réponse rapide aux demandes de services de la Ville;



- Les Forces armées canadiennes pour le déploiement de leur système de purification de l'eau à osmose inverse, leur intervention rapide et leur travail acharné, souvent dans des conditions difficiles, afin de fournir un approvisionnement d'urgence en eau potable aux citoyennes et citoyens et aux entreprises;
- Enfin, et surtout, la Ville remercie les citoyennes et citoyens et les entreprises d'Iqaluit de leur résilience et de leur soutien alors que la Ville faisait face à cette situation compliquée et complexe.



**Pour de plus amples renseignements pendant les heures de bureau, veuillez communiquer avec :**

**Aleksey Cameron**

Responsable des communications et du service à la clientèle

867-979-5607 | [a.cameron@iqaluit.ca](mailto:a.cameron@iqaluit.ca)